Le binôme du mais

Dans notre newsletter, nous mettons à l'honneur chaque mois un binôme soignant-résident, et nous vous partageons leurs histoires de vie.

Ce mois-ci:

Lydie est une aide-soignante, affectée au premier étage depuis le mois d'avril. Elle y a fait la connaissance de Madame Jacqueline H., qui réside à La Maison du Soleil depuis 2010.

Et 14 ans plus tard, Madame Jacqueline H. est toujours aussi coquette. Lydie s'applique tous les matins à lui faire de belles coiffures et mises en beauté.

